



10 Pièces

600 m²

Réf. 4921154

19 950 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un prestigieux domaine sécurisé à Gassin sur un terrain paysager de 2 500 m², cette spectaculaire propriété bénéficie d'une vue panoramique sur le golfe de St-Tropez, le village et l'Estérel. Elle offre 6 suites, un appartement indépendant, de vastes réceptions, cuisine haut de gamme, cave à vins, espace bien-être avec sauna, piscine chauffée de 16 m, domotique, garage. À 10 min du port et des plages de Pampelonne.

On a prestigious gated estate in Gassin, in landscaped grounds of 2,500 m², this spectacular property enjoys panoramic views of the Gulf of St-Tropez, the village and the Estérel hills. It offers 6 suites, a self-contained apartment, vast reception rooms, a high-spec kitchen, wine cellar, well-being area with a sauna, heated 16-m pool, home automation, garage. Just 10 mins. from the harbour and beaches of Pampelonne.

RIVIERA PRESTIGE.FR

49 boulevard Montfleury - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

